

# Alte Häsinnen bleiben am Ball

■ Das Damenvolleyball-Team Weggis schafft den Ligaerhalt

## Teamstatistik

Anzahl Spielerinnen: 14. Durchschnittliches Mitgliedschaft: 16 Jahre (zwischen 2,5 und 30). Durchschnittsgrosse: 1,68. Durchschnittsalter: 42,2. Anzahl Mütter: 10 mit 2,5 Kinder/Mutter (Gemäss BFS sind das 0,7 Kinder mehr als im Durchschnittshaushalten). Wehwehchen/Frau: U40: 0,35; Ü40: 2,48.

## Fazit

Wir sind eine langjährige, routinierte Truppe, nicht besonders gross und ziemlich alt mit Schmerzen hier und dort. Wir haben mehr Anstrengungen hinter uns als Durchschnittsmütter und sehr viel mehr als unsere Gegnerinnen, deren Altersschwitt bei geschätzten 21,1 Jahren liegt. Und dennoch: Wir haben alle Spiele der letzten Saison 17/18 gewonnen und haben uns trotz dem mittelprächtigen Fazit, aus sportlicher Sicht betrachtet, entschieden, in die 4. Liga aufzusteigen. Im Frühsummer waren

wir dank des schönen Wetters oft auf dem Beachfeld anzutreffen.

## Saisonbilanz

Trotz Beach- und Aufbaustraining haperte es diese Saison ein bisschen mit dem Gewinnen. Auch wenn wir unser Bestes gaben und oft über uns hinauswuchsen, lagen nur drei Siege drin, was uns den zweitletzten Platz bescherte. Aber ehrlich gesagt: «Stets i Truure» sind wir nicht deswegen, denn «Mi-ir Dame hends lustig, mi-ir Dame hends guet. Hend Fröid und es Bierli, das git üs guets Bluet.» Und erst recht, als wir letzten Samstag das Abstiegsspiel phänomenal gut meisterten und uns so den Ligaerhalt sicherten. Die gegnerische Trainerin verriet mir, sie hätten stets auf Ermüdungsercheinungen unsererseits gehofft, womit sie nicht ganz falsch lag. Aber nichts da! Diesmal hielten wir durch und unsere 21,2-jährigen Gegnerinnen hatten das Nachsehen. Alte Häsinnen vor jungen Chicks!



*Die erfolgreichen Spielerinnen vom letzten Samstag. Es fehlen noch fünf Damen auf dem Foto.*

Fotografin und 1. «Anfeuererin»: Ursine Verletze, Jolanda